

2023.7.25(火)～ 山梨県中学校総合体育大会

7月25日から山梨県中学校総合体育大会が行われました。

今大会が3年生にとっては最後の大会となりました。これまで、それぞれの部が、生徒がこれまで部活動に打ち込んできた思いを胸に、市川中学校の代表として堂々と戦い抜きました。

以下に各部の結果を報告します。

(写真撮影ができていないため、多くの部が結果のみの掲載となっています。申し訳ありません。)

○野球部 1回戦敗退

対富竹中 2-3 ×



○男子バスケットボール 1回戦敗退

対城南中 37-56 ×

○男子バレーボール部 1回戦敗退

対一宮中 0-2 ×

○女子バレーボール部 1回戦敗退

対武川中 1-2 ×

○男子ソフトテニス部 1回戦敗退

対竜王中 1-2 敗退

○女子ソフトテニス部:団体戦 ベスト8

- 1日目 1回戦 对上野原中 2-1 ○
2回戦 対浅川中 2-1 ○ (ベスト8進出)
2日目 1回戦 対玉穂中 1-2 ×
2回戦 対竜王北中 1-2 ×
3回戦 対下吉田中 0-3 ×



○剣道部:男子団体戦 対甲府北中 ×

○水泳部 : 一瀬そらさん
200m バタフライ 第2位
100m バタフライ 第5位
関東大会出場

3年生のみなさん、部活動への取り組み、大変おつかれ様でした。2年半の取り組みや大会の中では、楽しいことや嬉しいことばかりではなく、苦しいことや悔しいこともたくさんあったのではないのでしょうか。それでも、仲間と声をかけ合いながら努力を重ねてきたことは、今のみなさんの力となっているはずで。頑張ってきた過程は何物にも代えがたい大きな財産です。部活動を通して、学んだことや頑張ったことを自信にして、これからの学校生活を送ってください。また、夏休み中に、各部では新体制の活動がスタートしています。1・2年生のみなさんは、3年生の姿を見て、感じたことや学んだことをエネルギーに変えて、これからも各部の目標に向かって頑張ってください。